



今里 5月号

大阪市立今里小学校
学校便り N o. 2
令和 2 年 5 月 1 日

生活リズムを整えて、お家の学習を ~もうしばらく、辛抱~

校長 山口 祐子

目に青葉、気持ちの良い季節になりました。しかし、今年はこれまでとは全く違っています。新型コロナウィルスの感染のための緊急事態宣言の下、臨時休業が2か月以上にわたり、再開も未定のままで。感染拡大を防ぐために外出を控え、友達に会うことも我慢して過ごす子どもたちと、支えてくださるお家の方々は、落ち着かない毎日をお過ごしのことだと思います。そのような中で、子どもたちの健康と生活に配慮いただき、課題プリントやドリルなどの学習を見てください、メールやホームページでのお願いにも対応いただいていることに感謝いたします。

学校では、子どもたちが少しでも興味をもってお家の学習を進められればと、教職員がホームページを通じて日々発信しています。メールやホームページ、学習アプリで、お家の学習を子どもたち同士が共有できる工夫もしています。今年度の学校行事や学習内容をどうしていくかと、私たち教職員も不安な思いを持っていますが、今できること、今ぜひやっておきたいことを中心に発信を続けていきたいと思います。学校行事等の予定につきましては、学校再開の時期により再編成してお伝えすることとなります。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

さて、本校の学校教育目標は、「命と人権を大切にし、一人一人の力と可能性を伸ばし活かす教育を推進する」と設定しています。昨年度の反省の上に、今年度の「運営に関する計画」を右のように策定しました。また、これから社会を生きる子どもたちに必要な「情報活用能力」が身につけられるように、他校とも共同で研究に取り組もうと計画しています。また、長い休業期間の学習を補い、基礎的基本的な学力を確実に身につけること、できしたこと・わかったことをもとに、新しい学習課題に挑戦することができるよう、一人一人に応じた学習が進められるように工夫していきます。保護者、地域の皆様には、本校の教育活動の推進にお一層のご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

もうしばらく、感染に十分に注意しながら、よく寝てごはんをしっかり食べ生活リズムを整えて過ごしていきましょう。改めて、元気な子どもたちと学校で会える日を待ちたいと思います。

令和2年度 「運営に関する計画」 大阪市立今里小学校

<校訓>

きよく 正しく すこやかに

<学校教育目標>

命と人権を大切にし、一人一人の力と可能性を伸ばし生かす
教育を推進する

【子どもが安心して成長できる安全な社会（学校・家庭・地域）の実現】

- ① いじめアンケートを学期に1回実施し、認知したいじめ全てについて対応し改善する。こどもサポートネットを活用する。
- ② 児童とともに学校のきまりを確かめ、振り返りの場を設ける。
- ③ 平和への思い、学級での課題をもとに、教材の活用や体験的な学習をすすめ、道徳科および人権教育の授業を充実する。
- ④ 場面や相手に応じたあいさつを自分からすすんで気持ちよくできるようにする。
- ⑤ 学校ホームページを活用して、児童の様子や学校の取り組み、安全への啓発等を情報発信する。

【心豊かに力強く生き抜き未来を切り拓くための学力・体力の向上】

- ① 体験的な活動や I C T を活用した学習を取り入れ、主体的・対話的で深い学びの授業を実践し、情報活用力、論理的思考力の育成を図る。
- ② 読書活動の日常化や、個に応じた学習指導により、児童の学習意欲と基礎基本的な学力の向上を図り成就感を持たせる。
- ③ 準備運動に「体つくり運動」の内容を継続的に取り入れ、指導の工夫を行う。休憩時間に運動する機会を広げ、体力づくりに取り組む。
- ④ 健康な生活習慣やよい姿勢が身につけられるよう、児童の実態に応じて継続的に指導を充実し、取り組みを発信して家庭への啓発を行う。

ホームページ毎日更新中！

臨時休業中のお知らせ、家庭学習のための情報、各学年の教科学習についての資料等をホームページに掲載しています。

スマートフォンからもご覧になれます。ぜひ、ご覧ください。



ホームページ

QRコード